

Israel vuelve a bombardear la Franja de Gaza



Franja de Gaza. Foto: Archivo/RHC.

Tel Aviv, 15 may (RHC) Las Fuerzas Armadas de Israel informaron de nuevos bombardeos durante la madrugada de este sábado contra posiciones del movimiento de resistencia palestino Hamas en la Franja de Gaza, al término de una jornada sangrienta en Cisjordania.

El ejército israelí anunció que había bombardeado una “oficina de operaciones” de Hamás cerca del centro de la ciudad de Gaza, en ataques nocturnos contra lo que el ejército denomina “lugares de lanzamiento subterráneos” de cohetes.

También bombardeó un “centro de información militar”, informó en Twitter, así como “centros de lanzamiento de cohetes tierra-superficie” y “dos escuadrones terroristas”.

Pese al llamado de gobiernos y organismos internacionales a favor de la desescalada, el ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ha advertido que su ejército infligirá “serios reveses” al movimiento “terrorista” Hamás, que controla el enclave de Gaza. “Lo están pagando y van a continuar pagando caro. Todavía no ha acabado”.

Según autoridades palestinas, desde el pasado lunes hasta este sábado, al menos 139 palestinos murieron, entre ellos 33 niños, y más de 950 resultaron heridos como consecuencia de los ataques con bombas por las fuerzas armadas del estado hebreo.

De acuerdo con diversas fuentes, el conflicto entre Israel y Palestina se avivó luego de que recientemente la policía de Tel Aviv reprimió duramente a manifestantes de ese país que intentaban llegar a la llamada Explanada de las Mezquitas, en Jerusalén Este, territorio ocupado por Israel desde 1967.

Las tropas del país judío prosiguen sus embestidas contra territorios palestinos, entre ellos Gaza, cuando este 15 de mayo se conmemora el Día de la Nakba, o catástrofe.

Tal fecha recuerda la expulsión por la fuerza y éxodo de gran parte de la población autóctona palestina entre junio de 1946 y mayo de 1948 como consecuencia de la Guerra árabe-israelí. **(Fuente: [Cubadebate](#))**



<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/257376-israel-vuelve-a-bombardear-la-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba